

an die Johann Grimm-Ausstellung im Schloß Burgdorf:
Anna Waser, Selbstbildnis

an die Ausstellung «Die Post in der Kunst» in der Hofburg
Wien:
Ignaz Raffalt, Gewitterabend im Tullnerfeld

an die Ausstellung des Künstlers in Frauenfeld:
Carl Roesch, Mondaufgang

an die Delacroix-Ausstellung in der Kunsthalle Bremen:
Eugène Delacroix, Blumen
Orangenverkäufer in Marokko
Inder mit Gurkha-Kris

an die Maillol-Ausstellung im Musée d'art et d'histoire, Neuen-
burg:
Aristide Maillol, Frauentorso, Bronze

an die Biennale in Venedig:
Eduardo Chillida, Del Borde, Eisen
Jean Dubuffet, Pierre de vie
Alberto Giacometti, Diego
Fritz Glarner, Relational painting tondo Nr. 23, 1953
Zoltan Kemeny, Eléments en liberté, Kupfer
Alberto Magnelli, Fiorenza
Pablo Palazuelo, Metamorphosis I, 1956
Jean-Paul Riopelle, Komposition
Charles Rollier, Divinité féminine
Nicolas de Staël, Composition

an die Vuillard-Ausstellungen der Kunstvereine Hamburg
und Frankfurt:
Edouard Vuillard, Blaue Hügel